
第 8 回 牛久コミュニティ放送番組審議委員会 議事録 

 

 

 

1. 開催日時 平成 28年 9月 15日（木） 13：15 

 

2. 開催場所 牛久市中央 3-15-1 FMスタジオ(牛久市保健センター2階) 

 

3. 委員総数 5名 

出席委員 4名 

滝本 昌司  岩野 忠男   中島 和枝  出来尾 穂子 

理事長 中村 一雄  事務局 沖山 真智子 

 

4. 審議事項 

理事長挨拶 

第 1号議題 放送番組審議会の座長及び議事録署名の選出 

第 2号議題 新番組の内容について 

第 3号議題 その他 

 

 

5. 議事経過の概要および結果 

第 1号議題 事務局案及び出席委員の承認により、議事録署名人 2名は 

      出来尾 穂子 中島 和枝 が選出された。 

 

第２号議題 新番組内容について 

      ・佐藤新聞舗ＣＭ9月から、新しく始まります。 

「フーちゃん、ムーくんと行く たかさんぽ」新番組が、10月から 

始まります。（事務局） 

 

・新しいアナウンサーは外専門ですか？（出来尾様） 

外専門で、街レポ、学校取材等を担当してもらいます。（事務局） 

 

・サテライトはありますか？（岩野様） 

近々ですと、エコフェスタ・、Ｗａｉワイ祭りを予定しております。 

（事務局） 

・子どもの声が身近な街の放送局。中学生のＵＵジョッキーとても良かった

（中島様） 



・職場体験について、子供達はリラックスして、吸収がはやい 

・県庁に行った時の話、茨城の魅力は 47位、茨城の良さを伝えるにはお金

がかかる。結論はマスメディアに乗せるのは効果的である。との結論。 

（中島） 

・牛久の隠れ家的お店。牛久の知らない良さを知りたい。市民にわかっても

らいたい。（中島様） 

・サワムラヤの用なスポット、自由に使える時間を与える。まず、牛久の良

さを知ってもらいたい。（出来尾様） 

・良いイベントが沢山あるので、もっとＰＲして、子ども達の放送の時にも

っと案内をしてもらう。 

・市役所枠については、フリーではないのですか？（滝本様） 

曜日によって、内容を決めて、毎週番組会議をしている。（事務局） 

 

・市役所枠とはいえ、対市民と考えれば広がるのではないか。（滝本様） 

・昔からの行事などもスタジオに来てもらうのではなくて、 

インタビューに出ていく。（中島・出来尾・岩野） 

・市民活動課、行政区。地域の話をもっと拾っていった方が良い。（中島） 

 

・子ども食堂は、やっていますか？（出来尾様） 

あまり名前を出せないがとても良い事なので、情報としては届けられる 

（中島様） 

 

 

     

     

 第 3号議題 その他 

            ・次回 11月 17日（木）  13：15より開始 

               

        

以上 

                                    


